



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Soziales und Gesundheit -

Tagesordnung I Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 25. Januar 2012

Friedrich-von-Bodenschwingh-Schule
- Vorstellung durch den Schulleiter -

Protokollnotiz Nr. 0003

Der Ausschussvorsitzende bedankt sich bei dem Schulleiter der Friedrich-von-Bodenschwinghschule (Herrn Lebherz) für die informative Vorstellung der Schule und den Film von ZDF-INFO über die Schule und sagt die Unterstützung des Ausschusses bei der Suche nach Sponsoren für die Unterhaltung der vorhandenen Busse zu.

Wiesbaden, .01.2012

Weinerth
Vorsitzender